

La agencia Wilson. — Como si no fuera ya bastante todo lo que los periódicos han venido acumulando hasta la fecha contra ese desdichado traficante del honor nacional, la prensa toda, con una unanimidad que para M.<sup>o</sup> Wilson debe ser aterradora, sigue ocupándose con interés en detallar las peripecias e incidentes de la nueva instrucción, cuyos resultados, a lo que parece, prometen ser en extremo curiosos.

Por excepción, sin embargo, un periódico ha tratado de desmentir la certeza de esas idas y venidas de M.<sup>o</sup> Wilson al Palacio de Justicia. Esa estratagemata del yerno de M.<sup>o</sup> Grevy de nada le ha servido, pues por muchas que sean las precauciones de que se vale para impedir que el público se entere de sus largas conferencias diarias con el juez de Instrucción M.<sup>o</sup> Viguean, sabe-se de una manera positiva e indudable no solamente la hora fija en que esas conferencias tienen lugar pero aun que a la tapada si que tambien su duración precisa y la gravedad e importancia de las declaraciones que de una y otra parte se emiten como consecuencia inevitable de la información comenzada.

Uno de los periódicos que aqui se dicen mejor informados acerca del hecho escandaloso a que nos referimos, afirmaba esta mañana la estupefacción de que el mismo juez instructor se halla poseído ante la importancia de las nuevas revelaciones que a cada momento le son hechas. Las denuncias llevadas a cabo, al parecer, de todos puntos de Francia, y la cosa casi probada que la Agencia Wilson tenia establecidas sucursales numerosas asi en Paris como en la mayor parte de las provincias.

Lo Yutranseigant pregunta hoy porque el principal culpable segun todos los indicios, por no decir ya segun todas las pruebas, sigue tan tranquilo paseándose por las calles de Paris, mientras los que son simplemente sus complicés han sido arrestados. ¿conseguirá, al fin, M.<sup>o</sup> Rochefort ver realizado el sueño de su tremenda campaña anti-wilsonista? Mucho lo dudamos.

Un extraño incidente incendio. — Telegrafian de Varsovia en fecha de ayer: "Acaba de estallar un incendio en la casa que ocupa en Dubno (Volhynie) el ingeniero jefe del gobierno. El fuego ha prendido en las oficinas donde estaban reunidos todos los documentos relacionados con la defensa de la frontera polonesa, del lado de Austria y de Alemania. Entre dichos documentos figuraban los planos de las fortalezas, habiendo sido todos destruidos por el siniestro. — Este incendio es tanto más grave cuanto todo el mundo cree que ha sido obra de los espías alemanes y austriacos que por aqui pululan. Una información ha sido abierta, habiéndose ya procedido a varias arrestaciones."

(Faltan los dos tomos primeros que han sufrido estruendo)

Hecho curioso. - Lo es efectivamente, á la par que sensible, el que ha ocurrido recientemente en las cercanías de Leipzig, según telegrafian ayer de Berlín.

Un paisano, jugando con un fusil, ha dado involuntariamente muerte á uno de sus compañeros.

Este incidente lamentable ha sido debido á una rara coincidencia. El arma homicida habia servido en la batalla de Leipzig (1813) y se guardaba por la familia del infortunado que tan inconscientemente quitó la vida á su compañero, sin percibirse ni sospechar siquiera que el histórico fusil estuviera cargado.

Colision en mar. - Un terrible choque tuvo lugar ayer noche á la altura de Nersey (Inglaterra) entre el steamer español Roelas y el steamer Cascapedia en ruta para el Japon, habiéndose sumergido el primero en menos de media hora, no sin antes ocurrir con éxito el Cascapedia al momento del personal. Las averías sufridas por el segundo steamer han sido pocas y de escasa importancia.

El Roelas llevaba antiguamente el nombre de Murillo y por un choque parecido, en el que el steamer español llevó la mejor parte, fue causa - hace cinco años - del hundimiento del Northfleet, y de la muerte de 700 emigrantes que llevaba.

Liga de patriotas. - Ayer tuvo lugar la eleccion del presidente de dicha sociedad, habiendo recaído la unanimidad de votos en favor de M.<sup>r</sup> Féry-d'Esclauds. - Esta eleccion ha sido por lo general muy bien recibida en Paris, donde Mr. Féry goza de muchas simpatías, habiendo merecido muchos aplausos la allocucion que aquel ha pronunciado, en el acto de tomar posesion, ante el Consejo de presidentes.

Recordando el objeto que persigue la Liga de patriotas, ha dicho: "Todos sabéis los fines de la sociedad, esto es, la revision del tratado de Francfort, la restitucion de la Alsacia y la Lorena á Francia, la propaganda y desenvolvimiento de la educacion patriótica y militar, y para llegar á la consecucion de nuestro ideal todas las ideas son respetadas y todos los buenos patriotas son admitidos." - ¿Qué dirá á todo ello el famoso Paul Deroulède?

#### Ultima hora.

Exterior. La "agencia libre" transcribe las siguientes declaraciones del cónsul austriaco conde Kaluoky, de cuya autenticidad responde en absoluto:

"El conflicto no es deseado por ninguno de los tres emperadores, y si solo por Bismark. - Cierto, el príncipe fernando vale mucho, la Bulgaria vale tambien mucho, pero ninguno de los dos valen una guerra."

Interior. Ha llegado, de paso p.<sup>o</sup> Roma, á donde vá á representar á la regente de España con motivo del Jubileo papal, el marqués de la Vega de Armijo.

(Bolsa: 3 1/2 - 81.35 = N. de España - 306.25 = Zaragoza - 260 = Suec. - 2080.)